



Mi Universidad

Mapa conceptual.

Nombre del Alumno: Francisco Figueroa García.

Nombre del tema: La organización escolar: Una visión global.

Parcial: Iero.

Nombre de la Materia: Planeación estratégica para instituciones educativas.

Nombre del profesor: Guadalupe de Lourdes Abarca.

Nombre de la Licenciatura: Lic. En ciencias de la educación.

Cuatrimestre: 9no.

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez Chiapas

24/05/2022

LA ORGANIZACIÓN ESCOLAR: UNA VISIÓN GLOBAL.

Se hace referencia a las normas, procedimiento administrativo y sistema de control necesarios para su funcionamiento y que denominamos escuela, como a la disciplina académica (denominada "organización escolar") cuyo objeto de estudio son las escuelas. La; escuela como "organización social" se caracteriza por las actitudes y creencias de sus maestros, directivos, alumnos y personal de apoyo.

La escuela desde adentro.

La escuela mexicana en el contexto macro social.

Es un ente que educa de forma sistémica, con sus proyectos con y sin incidencia en la comunidad, con su organización, el diseño del espacio, las normas y horarios, en el recreo, el comedor, con la selección de contenidos, con su participación en el contexto, etc.

La planeación estratégica y sus aportes a la gestión escolar.

La NEM tiene como objetivo la formación integral de niñas, niños, adolescentes y jóvenes. Busca promover el aprendizaje de excelencia, inclusivo, pluricultural, colaborativo y equitativo a lo largo del trayecto de su formación, desde el nacimiento hasta la conclusión de los estudios.

Se puede considerar como un proceso de establecer estrategias en un mecanismo directivo que busca equilibrar sus recursos contra oportunidades que afecta a todas las áreas funcionales de la organización.

8 Principios de la Nueva Escuela Mexicana.

En términos de Durkheim (1976), la escuela es un lugar donde además de preparar a los individuos para que hagan parte de la sociedad que los ha acogido, los responsabiliza de su conservación y de su transformación.

Características de la planificación estratégica.

Fomento a la identidad de México.
Responsabilidad ciudadana.
Honestidad como comportamiento fundamental para el cumplimiento de la responsabilidad social. Participar en la transformación de la sociedad.

El gran reto para la educación en México en la Nueva Escuela Mexicana es la construcción como sociedad que perciba a la educación como transformador de la realidad del país.

La gestión está relacionada con la toma de decisiones, control, liderazgo, seguimiento y evaluación de procesos, manejo adecuado de la información y conducción de la organización.

Su objetivo es la planificación a largo plazo, teniendo en cuenta las oportunidades ambientales presentes y futuras. Ayuda a las organizaciones a analizar sus fortalezas y debilidades y a adaptarse al medio ambiente.

